



さくらんぼぐみだより 9月号



2021年9月1日

仲町保育園



9月に入っても日差しが強く、気温が高い日が続いています。しかし、暑さに負けずにさくらんぼ組はみんな元気いっぱい！！ホールでボール遊びや車に乗って友達と競争したり、部屋でダンスやトンネルくぐりをしたりたくさん体を動かしながら楽しく過ごしている子どもたち。季節の変わり目で温度の変化が激しいため汗をこまめに拭くなど、子どもたちの体を清潔に保ちながら体調管理をしていこうと思います。

制作楽しい！！

氷や絵の具を使って制作をしました。子どもたちも「どんなものが出来るんだろう？」とウキウキで取り組んでいました！ボールに絵の具を付けて箱の中でコロコロ転がして服に模様を付けたり、筆でアイスクリームに色を付けたりしました。

氷にストローを付け、ストローの部分を持って色の付いた氷を滑らせて自由に絵を描きました！氷を触って「冷たい！」「手に色付いた！」と冷たさを感じながら描いていました。



9月中は、引き続きシャワーを行うためタオルの準備とれんらくノート（△または×）の記入をお願いします。

水遊びは終了ですが、給食前にシャワーをしていきます。あせもや湿疹などの予防をし、衛生的に気持ちよく過ごしたいと思います。



9月生まれのお友達

おたんじょうびおめでとう！



9月の予定

3日（金）引き取り訓練

7日（火）身体計測